

## グループホーム通信

満開だ！



綺麗だな



部屋に飾りたい🌸



4月に入り、鹿野城跡地では花祭りが久々に開催されました。施設駐車場の桜も満開になりました。ドライブや散歩をしてお花見を行い、春を満喫しました。生け花の得意な利用者様が桜の花を持ち帰り、花瓶に生けてくださいました。食堂に飾ってみんなで楽しみました。

### リハビリだより

リハビリで使用している機器を1台ずつ紹介していきます。やり方や効果をお伝えします。

#### 【レッグエクステンション/フレクション】

膝を曲げ伸ばしする運動です。膝を支える筋肉をつけ、立ち座りや歩行動作の改善を図ります。膝に痛みがある方などに効果的です。



#### 職員紹介

グループホーム  
松村 彰子さん

Q:『ぜひ行きたい旅行先はどこですか?』  
A: 愛知県のジブリパークです。ジブリ作品の中では、特に「となりのトトロ」が好きです。中でも、メイとサツキが「ネコバス」に乗り、森の中を駆け抜けるシーンが一番好きです。

次回は 戸田 薫子さんです。  
Q:ジブリ作品の中では、何が好きですか?

ル・サンテリオン鹿野の入居情報や空床情報などホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。



介護老人保健施設 ル・サンテリオン鹿野

<https://www.med-wel.jp/shikano>

お問い合わせ : 0857-84-3700

### 〈運営理念〉

# しかの介

## 第138号

令和5年 5月10日 発行  
介護老人保健施設 ル・サンテリオン鹿野

- 1.地域から愛され、人との出会いの場となる施設を目指します。
- 2.利用者の人間性を尊重し、サービスの充実を図ります。
- 3.質の高い介護・リハビリを提供し、自立を支援し、家庭復帰を目指します。



写真:通所リハビリテーション玄関横の花壇

## 新しい施設長が就任しました

皆様、初めまして。4月からこちらの施設長として就任いたしました。

私は、介護施設では、入所者の方々、利用者の方々に健やかな生活を送っていただくため、スタッフ一人ひとりが入所者や利用者、御家族とのコミュニケーションを大切に、明るい笑顔と温かい気持ちで接することが重要だと考えています。

しかし、残念ながら近年は新型コロナウイルス感染症の拡大により、人との直接の関わりが持ちにくく、新しい生活様式が求められてきました。この度、新型コロナウイルス感染症は5類感染症に移行しました。ただし、感染症そのものがなくなったわけではなく、重症化のリスクが高い高齢者等の施設では、慎重な対応が求められています。

そうした状況の中だからこそ、私たちは入所者や利用者、御家族、スタッフ、地域の方々、多くの方々と情報を共有し、理解し合って共に支えあっていくことが必要だと思います。



最後になりますが、私たちの施設を利用いただいている方、御家族にとって、安心して過ごしていただける施設づくりを心がけてまいります。併せて、施設機能の向上に努めてまいりますので、何卒、皆様の御支援をよろしくお願いいたします。

ル・サンテリオン鹿野 施設長 松島竜伸

## 従来型1階だより



施設の近くに咲く満開の桜。日向ぼっこも兼ねて職員とお花見に行きました。春の暖かな日差しと綺麗な桜に癒され、皆様とても喜ばれていました。桜を髪飾りにしたり、お部屋に生けたりと楽しめました。



新入職員の紹介 よろしくお願ひします！



橋本 亮



西村 友彦

## ユニットだより



そっくりですね!!

こちらは男子会♪



綺麗に撮ってね★



撮って、撮って〜と乙女たち♡



はい、チーズ(\*^^)

ユニットはベランダから桜が見られるので、ベランダでお花見会を開催しました(^▽^) 外の空気を吸いながら春のひとときを過ごされ、皆様、大満足されていました♪



## 従来型2階だより

暖かい日に駐車場へお花見に行きました。満開の桜を見上げ、喜ばれていました。2階のテイルームからも間近に桜が見えるので、皆様が花見をしながら自然と春の歌をくちずさんでおられました。ある日のおやつには桜餅を召し上がっていただき、甘いお菓子ときれいな桜に大満足なご様子でした。



きれいやね〜♪



美味しい!



## 通所通信



帰りの送迎時、鹿野城跡公園にて花見ドライブをしました。屋台もあり美味しそうな香りが漂ってきて『私は花より団子だわ!』と大笑いされている方もおられました。帰路では、皆様おススメのお花見スポットをお互いに教えあったりされ、賑やかなひと時を過ごされました。